Fecha: Vpe: Vpe pág: Vpe portada:

\$356.028 \$504.800 \$504.800

29/01/2025

 Tirada:
 2.500

 Difusión:
 2.500

 Ocupación:
 70,53%

Audiencia

7.500 Sección: 2.500 Frecueno 2.500



Municipalidad acumula tres millonarias deudas con el profesorado de Ancud

La nueva administración que encabeza el alcalde, Andrés Ojeda, debería entregar un plan de pago el cual se mantiene pendiente a favor de la demanda de los docentes.



Pamela Carrasco agregó que esta causa fue impulsada por 44 docentes que esperan el pago de unos 6 millones de pesos para cada uno y que va en constante ascenso. La educadora dijo que "son causas que ya están ejecutoriadas y que es deber del municipio pagarlas y las previsionales, esas son las tres grandes deudas que presenta al municipio".

Pamela Carrasco explicó que esta situación

Pamela Carrasco explicó que esta situación motivo un encuentro entre dirigentes y personeros de la Corporación Municipal de Ancud desde donde se emitió una respuesta durante esta semana.

"Nos hacen llegar por escrito esa respuesta a través de un correo electrónico en que nos responden como político (...) más que asumir reconocen el escenario, hacen un diagnóstico de las deudas, que harán todos los esfuerzos, todo lo posible, pero en concreto no hay un plan de pago", afirmó.

La dirigente del profesorado dijo que con este pronunciamiento solicitará una nueva audiencia ante el alcalde, Andrés Ojeda, y su equipo para explorar los mecanismos que permitan asumir las deudas pendientes.

nsatisfacción existe en la directiva del Colegio de Profesores de Ancud toda vez que no han encontrado una respuesta desde el municipio para abordar la millonaria deuda previsional.

Según lo manifestado por la presidenta del gremio, Pamela Carrasco, existen tres deudas claramente definidas que deberá saldar la actual administración.

Materia que fue presentada por los dirigentes a escasos días de la instalación del Concejo Municipal y que derivó más tarde en reuniones con personeros de la Corporación Municipal.

La dirigente detalló que existen tres deudas pendientes "que son la deuda del mes de junio del año 2023 que no se han cancelado, otra deuda referente a causas ejecutoriadas que como magisterio interpusimos y que ganamos, un tribunal de la república nos encontró la razón y esas causas ya están en cobranzas".



